



Nombre del alumno: VICTOR GUILLERMO TOVAR RAFAEL.

Nombre del maestro: CARLOS RODRIGO GUILLEN.



Argumentación conceptual de la asignatura de administración.

El propósito de la asignatura de Administración es contribuir a que los estudiantes construyan los conocimientos y desarrollen habilidades y actitudes que les permitan desempeñarse con eficiencia en distintos contextos, manteniendo una actitud crítica frente al mundo al desarrollar las competencias genéricas y las disciplinares básicas, reiterando que su orientación propedéutica tiene como finalidad preparar al estudiante para continuar estudios del tipo superior, además de que les proporciona algunos referentes disciplinares que les orientan para definir sus intereses vocacionales. Los procesos de toma de decisiones representan uno de los componentes fundamentales para la acción en la administración de las organizaciones, así como los aspectos éticos. Si bien es cierto que existen diversos modos para tomar decisiones, todos ellos de algún modo deben considerar los valores o preferencias sobre los resultados viables y las posibles alternativas de acción, de entre las que se deberá escoger alguna que se lleve a la acción y, así, dentro de esa situación, tratar de resolver el problema de que se trate. Todos estos elementos interactúan sistémicamente, en este programa sólo se remarcarán los aspectos de valor o preferencias, ya que éstos son los que están íntimamente ligados, principalmente a los aspectos éticos. Debido a que los acontecimientos políticos y económicos son permeados por la ética, es necesario que el alumno valore el impacto que éstos tienen no sólo en la administración, sino en todo quehacer humano. La asignatura de Administración debe generar las condiciones para que el estudiante reconozca, valore y aplique de manera óptima los recursos (naturales, tecnológicos, humanos y financieros) con los que se cuenta, de manera que se puedan alcanzar los propósitos específicos de determinada organización social. Administrador, empresa y proceso administrativo son tres conceptos fundamentales que están asociados y permiten entender los principios y estrategias de la Administración y reconocer ésta como el órgano social encargado de hacer que los recursos sean productivos, con la responsabilidad de organizar el desarrollo económico que refleja el espíritu esencial de la actualidad, contruidos desde los conceptos subsidiarios: recursos, áreas funcionales y fases del proceso administrativo, sin perder de vista que se debe abordar la Administración con un enfoque ético y considerando las teorías de los clásicos como Elton Mayo, Frederick W. Taylor, George Terry, Henry Fayol, entre otros.

CONCLUSION.

En conclusión nos enseña a capacitar nuestro desarrollo y las actitudes para cualquier tipo de contexto o aspecto social. Ya que nuestras tomas de decisiones son fundamentales para cada una de ellas.